
31.07.2009 - 10:36 Uhr

Allianz Suisse: les dégâts dûs la grêle se chiffrent en millions

Zurich (ots) -

Les intempéries de la semaine passée ont provoqué des dégâts considérables, notamment dans les cantons de Fribourg, Vaud, Berne et Lucerne. Les véhicules à moteur en particulier ont été endommagés par de violentes averses de grêle. Pour sa part, Allianz Suisse évalue les sinistres assurés à au moins 30 millions de francs.

Environ une semaine après les violentes intempéries, le service des sinistres d'Allianz Suisse reçoit encore plus de 1000 déclarations par jour. Au total, la société d'assurances s'attend à en enregistrer plus de 13'000, pour un volume global d'au moins 30 millions de francs. «Nous n'avions encore jamais connu de dommages dus à la grêle d'une telle ampleur», indique ainsi Ralph Echensperger, responsable du service des sinistres d'Allianz Suisse. Ce sont surtout les voitures qui ont été touchées par les grêlons, parfois gros comme des balles de tennis.

Afin de pouvoir expertiser les dommages le plus rapidement possible, Allianz Suisse organise à partir de la mi-août des «drive-in» à Crissier, Romont, Fribourg, Bern-Belp, Gümlingen, Bärau, Ettiswil et Kriens. Plus de 5000 clients ont déjà convenu d'un rendez-vous et eu recours à ce service. Allianz Suisse met tout en oeuvre pour que les processus soient allégés et les dommages traités rapidement.

Un appel au numéro de service 0800/22'33'44, valable pour l'ensemble de la Suisse, suffit pour fixer un rendez-vous.

Contact:

Bernd de Wall
Communication Allianz Suisse
Tél.: +41/58/358'84'14
E-Mail: bernd.dewall@allianz-suisse.ch